

Ibagué, 19 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2293

## **Alcaldía rescató a 19 perros y gatos que estaban desnutridos y con garrapatas en el barrio Las Margaritas**

*El CAPA y la Policía Ambiental atendieron una denuncia de la comunidad.*

Once gatos y ocho perros que se encontraban en situación de vulnerabilidad fueron rescatados por funcionarios de la Alcaldía y la Policía Ambiental.

Las condiciones en las que vivían en una casa del barrio Las Margaritas no eran las adecuadas, y por eso los habitantes del sector hicieron la denuncia.

*“A pesar de que la dueña les brindaba sus necesidades básicas como agua y comida, los animales se encontraban con desnutrición, mal atendidos, llenos de ectoparásitos, garrapatas, pulgas y también evidenciamos que no son las condiciones correspondientes que debe tener una mascota”, expresó Carolina Veloza, directora del CAPA.*

En el pequeño patio y cuarto permanecían los animales, donde su dueña los tenía luego de recogerlos; sin embargo, eran demasiados para tener en su vivienda.

Por el momento los ‘peluditos’ son siendo atendidos por los médicos veterinarios del CAPA donde los vacunarán, desparasitarán y se les realizará el tratamiento que requieran.